

# GOBIERNOSOLIDARIO.

Honduras, Jueves 18 de Abril del 2024 - [www.sgjd.gob.hn](http://www.sgjd.gob.hn) - Edición No. 071



## Presidenta Xiomara Castro y presidente de la CCIC acuerdan plan a beneficio de la economía del país

La Mandataria hondureña Xiomara Castro recibió en el Palacio de Gobierno al presidente de la Cámara de Comercio e Industrias de Cortés (CCIC), Karim Qubain, para dialogar y acordar un plan conjunto a fin de trabajar de la mano en beneficio de la economía del país, impulsando la generación de empleo y para hacerle frente a la desinformación.

Tras el encuentro con la Gobernante Castro, Qubain expresó: "Con la manera que estamos manejando el acercamiento al Gobierno ambas partes tenemos las buenas intenciones para que la condición de país mejore y para nosotros como gremio es muy importante el bienestar del Gobierno, eso refleja inmediatamente el bienestar del país y por eso hemos hablado de varios temas".





## SEGOB imparte capacitación a procuradores del Consultorio Jurídico Gratuito de la UNAH-VS

La Secretaría de Gobernación, Justicia y Descentralización (SEGOB), a través de la subsecretaria de Justicia Heidi Alachán inició un proceso de formación a más 50 procuradores del Consultorio Jurídico Gratuito de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras con sede en Valle de Sula.

La capacitación se centra en los Mecanismos Alternos de Solución de Conflictos (MASC) con enfoques transversales como ser los derechos humanos y género, con orientación principalmente en la conciliación.



## IHADFA lleva programa de prevención de consumo de Drogas a estudiantes de Roatán

El Instituto Hondureño para la Prevención del Alcoholismo, la Drogadicción y la Farmacodependencia, IHADFA, continúa llevando el programa de Prevención a los centros educativos a través del tema: "prevención del consumo de drogas lícitas e ilícitas".





## Firman memorando de entendimiento del Programa de Trabajo Decente 2024-2027

La Secretaría de Trabajo y Seguridad Social (Setrass), tras meses de negociación logró materializar y consensuar con los sectores trabajadores y empleadores, la firma de un nuevo Memorando de Entendimiento «Programa de Trabajo Decente 2024-2027», bajo el auspicio y acompañamiento de la Organización Internacional del Trabajo (OIT).

El evento estuvo presidido por la secretaria de Estado en los Despachos de Trabajo y Seguridad Social, Sarahí Cerna, los máximos personeros del Consejo Hondureño de la Empresa Privada (Cohep), y de las tres Centrales Obreras del país al igual que del director adjunto de la Oficina de la OIT para América Central, Haití, Panamá y República Dominicana, Leonardo Ferreira, y del residente ad interim de la ONU, José Pérez.



El canciller Eduardo Enrique Reina, en compañía del presidente ejecutivo de la Comisión Nacional del Ferrocarril Interoceánico, Héctor Zelaya y el Embajador de Honduras en Estados Unidos de América, Javier Bu, sostuvieron una fructífera reunión con el Asistente del Presidente Biden y Asesor de Seguridad Nacional, Phil Gordon.

En la misma abordaron acerca de los avances positivos en la agenda bilateral de Honduras con los EEUU y en particular los temas de migración, el programa del Fondo Monetario Internacional FMI, además, seguridad, defensa y presentación del Mega Proyecto del Ferrocarril Interoceánico.

## Comitiva del gobierno sostiene reunión con asistente del presidente Biden y asesor de Seguridad para tratar asuntos bilaterales



## Más de 22 mil productores se beneficiarán con programa del Bono Ganadero este 2024



Alrededor de unos 22,000 productores y productoras ganaderas de diferentes departamentos del país serán atendidos en este 2024 de manera inicial por medio de los diferentes componentes que integran el programa Presidencial Bono Ganadero que desarrolla la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG).

El viceministro de Ganadería, Ángel Acosta informó: “Todo el personal que se involucra en el desarrollo de este programa se prepara para la distribución de semilla de pasto, cerdos, aves de postura”.

Además, en la Universidad Nacional de Agricultura (UNAG) ubicada en Catacamas, se iniciará la construcción de incubadoras para gallinas ponedoras de huevo fértil y para distribuir las a grupos organizados de productores.

por otra parte, Acosta anunció que este año se contempla la distribución de pajillas de alta genética para los productores, con el fin de potenciar el mejoramiento del hato ganadero en el país.

Otro de los beneficios que cubre el Programa del Bono Ganadero es el establecimiento de Escuelas Ganaderas que corresponde al eje de extensión agrícola de este programa.

“En las Escuelas Ganaderas se imparten 15 temas prácticos para que el productor pueda desarrollarlos en sus fincas y esto permite la enseñanza del tema nutricional, reproductivo, administrativo, la inclusión de la mujer en la política de la dinámica productiva en finca que vienen a impactar en las fincas como tales”, explicó el viceministro.

## Más de mil millones de lempiras se invertirán en remodelar parte técnica y administrativa en Hondutel

Autoridades de la Empresa Hondureña de telecomunicaciones (Hondutel), confirmaron la ejecución de más de 1,000 millones de lempiras destinados a programas de inversión como parte del plan de rescate de la empresa de telecomunicaciones.

Este importante proyecto fue confirmado por el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD).

En ese sentido el titular de la empresa estatal, José Antonio Morales, informó: “Estamos trabajando transparentemente de la mano del PNUD en Honduras, en la ejecución del plan de rescate de la empresa de todos los hondureños”.

“Nos hemos enfocado en la recuperación de la empresa en tres directrices, el año anterior, nos enfocamos en el servicio corporativo logramos vender más de 320 millones a instituciones gubernamentales e instituciones privadas”, agregó.

De acuerdo con el funcionario este año 2024 la planificación estará enfocada en la implementación de la nueva infraestructura de telecomunicaciones.

“Esperamos arrancar con el proyecto del famoso triple play, que es televisión, internet residencial de fibra óptica en las principales salas del país, al finalizarlo en este primer semestre, inicio del segundo semestre del año”, señaló el funcionario.

La inversión consiste en cambiar toda la infraestructura obsoleta y renovar con tecnologías de punta.

Hondutel contará con: Red DWDM (Fibra óptica en 400 GB); 2 centros de datos certificables; Nodos totalmente nuevos; Infraestructura electromecánica; Cobertura a nivel nacional; Licenciamiento Metaswitch.

“Con este proceso que estamos realizando con el programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo, lo que pretendemos es realizar procesos licitatorios transparentes y cuidar de los dineros del pueblo, que son dineros sagrados”, puntualizó Morales.



## ICF registra reducción en un 37% de áreas afectadas por incendios forestales



La temporada de incendios forestales aún no concluye, pero el corte estadístico al 17 de abril 2024, registra una reducción en el área afectada de un 37 por ciento, en comparación con el 2023, reporta el Instituto Nacional de Conservación y Desarrollo Forestal, Áreas Protegidas y Vida Silvestre (ICF).

Los datos obtenidos mediante rastreo satelital con la plataforma "Smartfire", muestran una disminución en las cicatrices de quema por incendios forestales; a este miércoles el área afectada es de 118,142 hectáreas afectadas, en 2023 las áreas afectadas alcanzaron las 223,494 hectáreas.

A esta fecha, se registran 1,783 incendios forestales, de los cuales 1,439 ocurrieron en bosques, en comparación al 2023, documentamos una disminución del 18 por ciento en la ocurrencia.



## PMOP recibe flota de motocicletas para reforzar operaciones de apoyo para la seguridad ciudadana

El secretario de Estado de Defensa Nacional (SEDENA), José Manuel Zelaya Rosales, el jefe del Estado Mayor Conjunto de las Fuerzas Armadas, Roosevelt Hernández, y el comandante de la Policía Militar del Orden Público (PMOP), Ramiro Muñoz, recibieron una flota de motocicletas que servirán para reforzar las operaciones preventivas y de apoyo para la seguridad ciudadana.

Con las 35 nuevas motocicletas, la PMOP fortalecerá las acciones contra la delincuencia común y organizada, en el marco de la operación Solución Contra el Crimen, en el territorio nacional.



## La ARSA instala ventanilla de atención al ciudadano en el Portal Empresarial de la CCIC



La Agencia de Regulación Sanitaria (ARSA), con el propósito de acercar sus servicios a la población, ha instalado una ventanilla de atención al ciudadano en el Portal Empresarial de la Cámara de Comercio e Industrias de Cortés (CCIC).

La ventanilla ofrecerá asesoría y facilitará trámites para licencias, permisos, registros sanitarios, entre otros. Este es un factor crucial para la formalización de empresas y para facilitar el comercio. La misma estará disponible para los ciudadanos durante las primeras dos semanas de cada mes.

Con esta iniciativa, la Agencia busca acercar sus servicios directamente a emprendedores y empresarios a nivel nacional. La ARSA mantendrá su cooperación con la CCIC, fortaleciendo así el alcance de la regulación sanitaria en beneficio de la población.